

Le président vénézuélien lance un appel à consolider le legs d'Hugo Chavez



Caracas, 4 mars, (RHC).- Le président Nicolás Maduro, a appelé le peuple vénézuélien à défendre et à consolider le legs du leader de la Révolution Bolivarienne, Hugo Chávez, dont le 4è anniversaire du décès est commémoré ce 5 mars.

Depuis l'état de Monagas, Nicolas Maduro a ratifié son engagement de tout faire en faveur de l'unité nationale, de la paix, de la démocratie véritable, fondée par feu le président Hugo Chavez, qui a conduit le pays sur la voie du Socialisme.

Durant l'inauguration de l'hôpital Doña Felicia Rondón de Cabello, le président Maduro a rappelé que le peuple vénézuélien a vécu des moments difficiles à cause de la perte physique du Commandant Hugo Chavez.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/123315-le-president-venezuelien-lance-un-appel-a-consolider-le-legs-dhugo-chavez>



Radio Habana Cuba